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La festa della Legalità, 
la festa della Repubblica: La nostra Arcore

Care concittadine e cari concittadini, l’ultima 
settimana del mese di maggio abbiamo 
voluto celebrare una settimana intera de-

dicata alla Legalità. 
È stata una settimana con cui abbiamo voluto 
ricordare gli eroi del nostro paese. Quelle perso-
ne note e meno note che si sono impegnate e si 
impegnano ogni giorno per la salvaguardia dei 
nostri diritti e delle nostre libertà, a volte fino al sacrificio 
della loro vita. 
Abbiamo dedicato il parco dell’acqua a Falcone e Borsel-
lino, abbiamo realizzato una mostra in villa Borromeo 
di opere pittoriche di alcuni artisti dedicata alla Legalità, 
abbiamo regalato alla nostra scuola la Talea dell’albe-
ro di Falcone, abbiamo organizzato un convegno per i 
ragazzi dedicato all’analisi dei pericoli che si nascondo-
no in internet, abbiamo, grazie all’aiuto di tutte e tre le 
compagnie teatrali presenti in Arcore (Compagnia del 
Quadrifoglio, Compagnia del Labirinto ed Artisthis) e 
la collaborazione degli avvocati del Foro di Monza (Or-
dine degli Avvocati, Associazione Ius et vis), realizzato 
e messo in scena delle rappresentazioni teatrali dedi-
cate a fare conoscere le tipologie di truffe poste in es-
sere a danno delle persone anziane ed infine abbiamo 
concluso con una rappresentazione teatrale che ha 
voluto ricordare quanto è difficile tutelare e protegge-
re la Legalità, ricordando un eroe arcorese: il M.llo dei 
Carabinieri Sebastiano D’Immè, medaglia d’oro al va-
lore militare alla memoria. E’ stata una settimana impe-

gnativa, ma densa di significato e di emozioni.
Come emozionante è stata la cerimonia del 2 
giugno, culminata nella foto di gruppo ripro-
dotta nella nostra copertina. E’ la foto che rap-
presenta la nostra Arcore. Sono rappresentate 
tutte le istituzioni, le associazioni, i neo diciot-
tenni ed i nuovi cittadini italiani. Abbiamo voluto 
anche quest’anno che la consegna della Costi-

tuzione fosse fatta dai rappresentanti delle istituzioni, 
delle Forze di Polizia, della nostra Protezione civile, degli 
Alpini, dei Carabinieri in congedo, dell’ANPI e delle asso-
ciazioni di volontariato attive sul nostro territorio pro-
prio per simboleggiare un vero e proprio passaggio del 
testimone da parte di coloro che rappresentano a pie-
no titolo un esempio concreto di dedizione all’interesse 
generale, tante donne e tanti uomini che sono a dispo-
sizione degli altri ogni giorno, donando il loro tempo e le 
loro energie per aiutare le persone in difficoltà. 
L’esortazione che ho voluto rivolgere ai giovani diciottenni 
ed ai nuovi concittadini Italiani e che oggi, attraverso questo 
mio editoriale, rivolgo a tutti Voi è stata quella di partecipa-
re alla vita del nostro paese, di essere parte attiva, di avere 
l’onere il privilegio e non ultimo il dovere di partecipare alle 
trasformazioni in atto nel Paese e non subirne gli effetti, di 
essere i protagonisti dell’Italia e dell’Arcore del futuro.
È stato veramente bellissimo celebrare tutti insieme la 
nostra festa. 

Il Sindaco
Avv. Maurizio Bono

Per aggiornare i cittadini sull'e-
volversi della realizzazione 
della Comunità Energetica 

Rinnovabile Arcorese, ricordo i pas-
saggi compiuti. Dopo il Consiglio 
Comunale e l'istituzione a fine di-

cembre 2022, l'Amministrazione 
si è attivata contattando aziende 
di media e piccola dimensione per 
coinvolgerle nella CER. In un secon-
do momento è stato effettuato un 
incontro pubblico nel centro Sant'A-

pollinare che ha riscontrato un no-
tevole successo.
In attesa dei decreti attuativi che 
daranno il via alle CER, il Comune di 
Arcore, oltre a partecipare con tutti 
i propri immobili, invita i cittadini a 

La Comunità energetica Arcorese

https://www.carplace.it/
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Con la nuova delega che il Sindaco Maurizio Bono ha 
ritenuto di conferirmi, mi occuperò del nuovo Pia-
no di Governo del Territorio. Una delega, due vec-

chie sfide e tre motivi per una città che guarda avanti. La 
prima sfida è quella che caratterizza tutti i Comuni che 
si “buttano” nella mischia per redigere le nuove regole 
dell’Urbanistica. La seconda è la corsa contro il tempo 
perchè Arcore non può più aspettare. 
Ho accettato di buon grado con ulteriori incombenze 
in termini di impegno e tempo, per supportare il Sin-
daco Maurizio Bono e l’Assessore Lorenzo Belotti che 
ora riveste la carica di Vicesindaco. Non è un impe-
gno da poco dal momento che si spazia dalla gestione 
delle risorse economico finanziarie alla pianificazione 

urbanistica del Pgt passando per le regole al passo 
con i tempi.
Il Pgt non è un semplice strumento urbanistico, ma la 
traccia dei fabbisogni futuri della città, della loro soste-
nibilità, ambientale, sociale, infrastrutturale ed anche 
economica. 
Non abbiamo intenzione di perdere tempo. Ci aspetta la 
Variante generale allo strumento urbanistico con il suo 
percorso di partecipazione attiva dei cittadini e degli 
stakeholders che ha delle tempistiche di adozione e ap-
provazione che verosimilmente si avvicinano ai 18/24 
mesi e che verrà avviata nei prossimi mesi. Per questo 
motivo abbiamo la necessità di dare il via immediato a 
due procedimenti urbanistici.

Arcore: PGT, avanti… Piano

prenderne parte affinché si abbia 
un riscontro per tutti dal punto di 
vista ambientale, sociale e soprat-
tutto economico. Maggiore sarà il 
numero dei partecipanti alla CER, 
maggiore sarà il riconoscimento 
economico per ogni partecipante.
Il punto è proprio questo perché 
con un sempre cospicuo numero di 
soggetti che condividono l'energia 
prodotta da fonti rinnovabili, mino-
re sarà il volume di energia richiesta 
agli impianti nazionali il che si tra-
duce in un maggiore risparmio. 
Caratteristiche per partecipare alla 
CER: 
1) nessun costo per partecipare 
2) nessuna necessità di cambia-
mento del proprio fornitore energe-
tico; 
3) nessuna necessità di inserire im-
pianti di energia rinnovabile; 
4) nessun intervento richiesto; 
5) ai soci verrà riconosciuto un in-

dice economico in base a quanta 
energia si condivide nella comunità 
(11 cent kW per 20 anni); 
6) si riducono nelle bollette gli oneri 
di sistema; 
7) tariffa riconosciuta per energia 
immessa in rete grazie a contatore 
intelligente; 
8) gli impianti non devono essere 
superiori a 200 kW
Già da questi punti si comprende 
che con il partecipare alla CER si 
avranno benefici: economici, am-
bientali, sociali.
La CER la si potrebbe paragonare a 
una grande famiglia in cui c'è bene-
ficio per tutti. 
Ci si può chiedere se non ci siano 
degli svantaggi. Sono solo: a) ral-
lentamenti burocratici normativi, 
che però si risolveranno con i de-
creti attuativi; b) i costi degli im-
pianti ancora sostenuti, che però 
con l'ampliamento del merca-

to, certamente si abbasseranno. 
Per chi si vuole dotare di un impian-
to, in Lombardia il tempo del recu-
pero dell'investimento è ora in 6 
anni, oltre i quali, facendo parte del-
la CER, l'energia diventerà gratuita.
In questo articolo sono riportati i 
punti salienti sulle motivazioni che 
hanno portato l'Amministrazione a 
decidere di intervenire fin da subito 
sull'ambito energetico. 
Sul sito del Comune sono sempre 
presenti: dati, moduli e documenti 
per i cittadini, istruzioni per far per-
venire la "manifestazione d'interes-
se a partecipare alla CER arcorese" 
e contatti a cui porre eventuali do-
mande.
Il Consigliere Bertani, oltre a rima-
nere sempre a disposizione per 
eventuali quesiti, continuerà ad  in-
contrare i comitati di frazione.

Arch. Michele Bertani
Consigliere delegato
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La missione affidatami dal Sindaco Maurizio Bono è di 
occuparmi soprattutto della sicurezza stradale. Arco-
re nell’ultimo periodo è stata teatro di incidenti fortu-

natamente non gravi e questo non ha fatto altro che alza-
re l’attenzione su questo tema. Dopotutto l’Assessorato 
affidatomi è relativo appunto alla Sicurezza, Protezione 
Civile viabilità ma anche infrastrutture. 

Salgo su un treno in corsa e voglio subito ripagare la fidu-
cia con risposte concrete.  Abbiamo messo in pratica con la 
Polizia Locale un piano di controlli della velocità su “tratti 
delicati” come ad esempio Viale Brianza e prossimamente 
su altre vie come Via Cesare Battisti, Via Belvedere, Via 
Monte Cervino, Via della Vittoria. 
Contrariamente a quanto sostenuto da altri, non abbiamo 

Una rettifica a recepimento di una 
sentenza esecutiva per errata peri-
metrazione dell'Atr3. Per capirci una 
sentenza obbliga la nostra Ammini-
strazione a correggere il piano ap-
provato dalla precedente a causa di 
un errore cartografico nella perime-
trazione dell’area che non ha recepito 
le indicazioni del Consiglio Comunale.
La seconda, semplice, si fa per dire, 
e precisa: l'area del tennis tornerà 
ad essere un’area a servizi.
Forse i cittadini non se ne sono ac-
corti perché ancora per fortuna non 
è cambiato nulla ma quell'area è 
stata trasformata dall'Amministra-

zione Colombo, in residenziale. No 
grazie. Sarà anche un’area ideale 
per delle nuove abitazioni, ma noi 
riteniamo che sia un errore ed un ul-
teriore consumo di territorio.
La Comunità di Arcore si riprende la 
zona destinata ai servizi ed in parti-
colare alle attività sportive a favore 
di tutti i cittadini. Come potete ve-
dere da questo breve scritto inten-
zioni e volontà non mancano. Quindi 
avanti “Piano” per una città proiet-
tata al futuro capace di affrontare le 
sfide prossime venture.

Ing. Serenella Corbetta
Assessore

L’ingresso in giunta…

https://www.onoranzefunebrimattavelli.com/


Giugno 20236

bisogno di fare cassa! Quello che ci 
preme è verificare i flussi del traffico 
e le relative velocità perché dobbiamo 
intervenire quanto più rapidamente 
possibile per riportare la sicurezza sul-
le strade arcoresi.
Saranno realizzati a breve nuovi at-
traversamenti pedonali, sull’asse Via 
Casati, Via Gilera, Via Roma grazie an-
che ad un finanziamento ottenuto da 
Regione Lombardia e del quale mi ero 
fatto promotore in altre vesti. Arriverà 
a breve nuova segnaletica verticale e 
di avvertimento. È stato effettuato un 
protocollo di intesa con la Provincia e 

il Comune di Usmate per la rotonda 
della bananina, intersezione di colle-
gamento con la Tangenziale est. 
Altro tema caro sarà la riorganizzazione 
della Polizia Locale, nuovi strumenti e 
attrezzature sono necessarie così come 
nuove auto (due in arrivo a breve)! Al 
vaglio sarà anche la nuova sosta rego-
lamentata dalle strisce blu, dopo i primi 
due mesi di analisi e come promesso 
dal Sindaco il tema deve essere ana-
lizzato, implementato e migliorato con 
l’obiettivo di renderlo più efficiente pos-
sibile entro i sei mesi di sperimentazio-
ne. A questo proposito stiamo monito-

rando con la società che ha in gestione i 
parcheggi il servizio e il corretto utilizzo. 
L’intenzione è quella di uscire con un’in-
formativa sulle regole e sui servizi. 
Il tema della Protezione Civile dopo gli 
ultimi accadimenti in Emilia-Romagna 
è importante! Nei giorni scorsi abbia-
mo effettuato un incontro con il Coor-
dinatore Giovanni Sala e i Responsabili 
dei Volontari per verificare attrezzatu-
re e nuove necessità. Tanti i temi aper-
ti, tanto il lavoro da svolgere, una sfida 
da portare avanti fino alla fine! 
Voltiamo pagina!

Luca Travascio – Assessore

Sono molti i cantieri che stanno per cominciare sul no-
stro territorio grazie all’intenso lavoro dei mesi scor-
si. Vediamo, in aggiunta a quelli relativi alla viabilità 

già iniziati con il rifacimento dell’asfalto di via Monte Bian-
co e che proseguiranno con interventi su altre zone del 
territorio, le principali opere che ci interessano da vicino.

Scuole
Nelle scorse settimane la scuola di via Mantegna è stata 
al centro di polemiche a causa delle infiltrazioni di acqua 
piovana. A fronte delle segnalazioni ricevute dall’Istituto, i 
tecnici degli uffici comunali si sono mossi tempestivamente 
per individuare la causa e trovare una soluzione definitiva al 
problema: episodi analoghi, infatti, si manifestano da anni in 
occasione di precipitazioni particolarmente intense o persi-
stenti e sono provocati, in base a quanto emerso durante i 
primi controlli effettuati, da anomalie nelle colonne pluviali 
che corrono all’interno dei pilastri. Ulteriori indagini con-
sentiranno di confermare questa prima diagnosi, tuttavia 
stiamo già lavorando per organizzare, nel periodo di chiu-
sura della scuola, un intervento che sia risolutivo al fine di 
scongiurare nuove situazioni di disagio per i nostri bambini.

Anche le scuole elementari “Giovanni XXIII” di via Mon-
ginevro e “Dante Alighieri” di via Edison saranno inte-
ressate da lavori nel periodo estivo: presso la prima ver-
ranno sostituiti gli ultimi serramenti non ancora a norma 
e verrà effettuato il cablaggio in fibra ottica, nell’altra 
verrà sostituita l’attuale caldaia, vetusta e guasta.
Con fondi del PNRR, è recentemente stato finanziato l’in-
tervento per il rifacimento della copertura della ex scuola 
“Olivetti”, richiesto dalla precedente Amministrazione. 
Stante le strettissime tempistiche, abbiamo immediata-
mente provveduto ad affidare la progettazione il cui iter, 
allo stato, è al suo ultimo passo: la validazione. Seguirà la 
procedura per l’individuazione dell’operatore economico, 
quindi l’avvio dei lavori previsto per l’inizio dell’autunno.

Biblioteca
Dopo aver sostituito l’impianto multimediale della sala 
consiliare con uno più moderno ed in grado di consen-
tire la diretta streaming, è la volta dell’impianto elettri-
co dell’immobile che ospita la biblioteca: sono appena 
cominciati i lavori di messa a norma ai quali seguirà la 
completa tinteggiatura degli ambienti interni.

Al via numerosi lavori

https://tempocasa.it/
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Sicurezza
A poche settimane dall’insediamento di questa giunta, ab-
biamo ottenuto fondi regionali per la messa in sicurezza, 
mediante il rifacimento dell’illuminazione, degli attraversa-
menti pedonali di via Casati, via Gilera e via Roma, spesso 
oggetto di sinistri. Dopo aver concluso la fase progettuale, 
l’esecuzione dei lavori è stata affidata nei giorni scorsi all’o-
peratore che si è aggiudicato la trattativa e nelle prossime 
settimane si avvierà il cantiere. Sono stati affidati anche i la-
vori di manutenzione delle strutture del cavalcavia di via Be-
nedetto Croce; l’iter era cominciato con la precedente ammi-
nistrazione ed ha visto la conclusione della fase progettuale 
e l’affidamento dei lavori sotto l’attuale Giunta. Il cantiere 
comincerà tra qualche giorno e prevediamo che non creerà 
particolari disagi ai cittadini né al traffico veicolare, essendo 
concentrato per lo più all’intradosso della struttura.

Parco Giochi 
Grazie alla partecipazione ad un bando regionale, l’Am-
ministrazione è recentemente riuscita ad ottenere par-
te dei fondi necessari per il rifacimento del parco giochi 
posto all’angolo tra via Monginevro e via Parini con un 
nuovo impianto inclusivo; i lavori sono già stati affidati 
all’operatore.

Area cani
Uno dei punti delle nostre linee programmatiche è re-
lativo alla realizzazione di aree cani in tutto il territorio 
comunale; sono in fase di aggiudicazione i lavori della 
prima, che sarà posizionata nel parchetto di via Ferrini, 
in prossimità dell’incrocio con via Golgi.

Ing. Lorenzo Belotti
Vice Sindaco e Assessore

Cari concittadini, 
si avvicina il periodo di vacanza 
dedicato a famiglia, amici, relax 

e soprattutto a sé stessi.
E, anche in questa occasione, l’as-
sessorato al Commercio insieme 

all’intera Giunta vuole dare vita a 
un ricco palinsesto di eventi per vi-
vere insieme la stagione più bella. 
Iniziative che accompagnano chi 
resta ad Arcore, salutano chi parte 
e accolgono a casa chi torna dal-

le agognate ferie, nella speranza di 
regalare momenti di gioia e sereni-
tà che possano sostenere i nostri 
concittadini nelle sfide dei prossimi 
mesi. Con l’intera Giunta sto quindi 
avviando nuovi progetti che auspico 

In arrivo un’estate a tutto swing

https://www.veterinarioarcore.it/
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possano essere accolti con lo stes-
so crescente entusiasmo che ha ca-
ratterizzato le manifestazioni svol-
tesi nel corso di questa capricciosa 
primavera del 2023. Nonostante il 
meteo, il rally inflazionistico, il caro 
energia e i punti interrogativi ere-
ditati dagli ultimi tre anni di crisi 
sanitarie ed economiche, la vostra 
partecipazione agli appuntamenti 
in calendario ha reso la nostra città 
ancora più accogliente e attrattiva. 
Sono sempre più numerosi infatti 
coloro che, dai comuni circostanti, 
scelgono Arcore per qualche piace-
vole ora di shopping,
Una cena in compagnia o una pas-
seggiata in cui ammirare l’installa-
zione delle “girandole volanti” torna-
te a danzare che per le vie del centro. 
Colgo quindi l’occasione per ringra-
ziare ciascuno di voi per aver reso 
indimenticabili le iniziative proposte.
Il successo ha caratterizzato gli ap-
puntamenti con la Kid’s Race Car, con 
la prima edizione del Festival della 
Carbonara e della Cucina Tipica Ro-
mana, con il Beer Festival e, ancora 

di più, con lo storico Street Festival 
preceduto anche quest’anno da una 
serata speciale: “Aspettando Arcore 
Street Festival”. Per celebrare la 18° 
edizione dello Street Festival di Ar-
core lo scorso 17 giugno ed accoglie-
re per le strade l’intera cittadinanza, 
oltre ad amici e vicini, il centro stori-
co è stato chiuso trasformandosi, dal 
tardo pomeriggio a notte inoltrata, 
in un palcoscenico all’aperto dove si 
susseguiti show itineranti, trampo-
lieri maschere illuminate e spettacoli 
adatti a tutta la famiglia, coreografie, 
esibizioni, stand up comedy e molte-
plici show musicali. In una sola lunga 
serata i partecipanti all’Arcore Street 
Festival hanno potuto scegliere tra la 
musica balcanica e quella lombarda, 
le note hard rock e quelle elettroni-
che, tra rock e pop oltre alla proposta 
cantautorale e a numerose tribute 
band. Gli show e l’apertura straor-
dinaria dei negozi, oltre agli stand 
dedicati agli hobbisti e alle numerose 
bancarelle. hanno creato momenti 
incontro e intrattenimento per tutti.
Insieme con la Giunta l’assessorato 

al Commercio non ha fatto mancare 
anche per un’altra occasione unica: 
la Finale Uefa Champions League 
2023 che ha visto protagonista 
l’Inter contro il Manchester. È stato 
allestito un maxi schermo in Piazza 
Pertini. E non è finita. In arrivo, su-
bito dopo la pausa estiva la Festa 
Patronale (15-18 settembre), il Fe-
stival Latino con i migliori stand di 
food&beverage, dj set ed esibizioni 
di musica latina e, soprattutto, una 
proposta davvero innovativa che 
saprà allietare il prossimo inverno: 
l’allestimento, nel Parco di Villa Bor-
romeo, di una pista sintetica dove 
lanciarsi a tutta velocità a bordo di 
gommoni o apprendere i primi ru-
dimenti dello sci per poi approfitta-
re delle nostre montagne per gite 
domenicali…e perché no …prepa-
rarsi alle Olimpiadi Milano –Cortina 
del 2026. In attesa di ritrovarci con 
le molteplici iniziative in calendario, 
auguro a tutti voi di vivere un’estate 
indimenticabile.

Nicolò Malacrida
Assessore

https://igiardinidialessandro.com/


Giugno 2023 9

Sono state 2 settimane molto 
intense in cui è stato dato un 
palcoscenico ai nostri ragazzi 

per potersi esprimere nelle discipli-
ne di canto, musica e danza.
Dopo l’apertura con lo spettacolo 
“Su il Sipario” al Teatro Nuovo, il 3 
maggio si è svolta in Villa Borro-
meo per una trentina di ragazzi una 
Master Class dal titolo “da Bach al 
Pop”,  tenuta dal Maestro Ciro Bar-

bato, Direttore d’orchestra e Di-
rettore artistico di Casa SanRemo, 
coadiuvato da Maria Puca, addet-
ta stampa, a cui hanno partecipato 
oltre 30 ragazzi di diverse età che 
hanno avuto la possibilità di esibir-
si con il canto e strumenti musicali 
in un’audizione finalizzata alla par-
tecipazione a casa San Remo Live 
Box 2024. Molti giovani arcoresi 
dichiarati idonei parteciperanno alle 
audizioni al PalaFiori di San Remo, 
durante la settimana del prossimo 
Festival al fianco dei grandi Big del-
lo spettacolo.
Inoltre due ragazze arcoresi, Sara 
Bampa ed Emanuela Renzella, 
hanno avuto accesso diretto alle fi-
nali nazionali del Performer Italian 
Cup a Luglio a Roma, campionato 
di arti scenico sportive, finalizzato 
all’assegnazione di borse di studio, 
contratti lavorativi, e partecipazio-
ne al programma televisivo su Rai2.
Il 13 maggio in Villa Borromeo si è 
tenuto l’evento Dance Time Ma-

chine Live Show 90-2000, concer-
to dal vivo con importanti cantanti 
anni ’90, tra cui Nathalie Aarts, Kim 
Lucas, Lady Violet, Regina, con la 
musica del DJ Jump in diretta na-
zionale su StudioPiù, che ha fatto 
ballare senza sosta per oltre 4 ore 
le centinaia di persone intervenute 
nonostante la pioggia.

Marcello Renzella
Consigliere delegato

Festival dei Giovani 2023
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Il ministro Valditara 
al festival dei giovani

Carissimi, è una vera gioia per 
me relazionare il grande suc-
cesso di pubblico e di critica 

per la prima edizione del Festival 
dei Giovani ad Arcore.
L'iniziativa svoltasi dal 2 al 14 
maggio, all'insegna della musica 
e della danza, ha visto impegnati 
tantissimi ragazzi che si sono esi-
biti, mostrando il loro talento e la 
voglia di divertirsi insieme, sui di-
versi palchi.  
Una kermesse che ha visto la par-
tecipazione delle scuole cittadine, 
delle associazioni e di tantissime 
famiglie che hanno applaudito con 
entusiasmo i nostri giovani artisti.
Un successo sancito anche dall'in-
teresse che ha saputo suscitare 
presso il Ministero dell' Istruzione 
e del Merito che ha voluto onorarci 

con la visita del Ministro Giusep-
pe Valditara, accompagnato dal 
Sottosegretario On.le Paola Fras-
sinetti e dal consigliere regionale 
Alessandro Corbetta, in occasione 
del concerto della Junior Orchestra 
dell'Istituto Santa Dorotea. Cento 
ragazzini sul palcoscenico del Tea-
tro Nuovo di Arcore, letteralmente 
"scatenati", hanno talmente coin-
volto gli illustri ospiti fino a trasci-
narli, insieme al nostro sindaco, in 
una festosa danza finale. Le parole 
del Ministro all'inizio dello spetta-
colo hanno spiegato come questo 
festival corrisponda esattamente 
ad alcuni obiettivi pedagogici por-
tati avanti dal ministero e da me 
perseguiti in qualità di assessore 
alla Cultura e all'Istruzione, anche 
a seguito di una precedente sua 
lettera di incoraggiamento inviata 
nel mese di novembre all'apertura 
della stagione  concertistica "Arco-
re Classica". 
„Questi ragazzi rappresentano la 
bellezza del futuro e voi genito-
ri dovete esserne orgogliosi- ha 
affermato il Ministro- la musica è 
energia , vitalità, armonia. Noi ab-
biamo bisogno nella scuola e nella 
società , di armonia. La scuola deve 
essere la casa della serenità: una 
grande alleanza tra docenti, stu-
denti e famiglie“.
Sinceramente penso che questo 
festival abbia centrato l‘obiettivo, 
motivo per cui sarà riproposto ed 

ampliato nei prossimi anni all'inse-
gna di questa unità tra le istituzioni 
e i cittadini tutti.

Progetto "Tespi"  
Il 2 giugno, in Villa Borromeo d'Ad-
da, è stato presentato il progetto 
Tespi che si svolgerà nel prossi-
mo autunno, rivolto in particolare 
agli studenti delle scuole cittadine 
, ma con una parte aperta anche 
a tutta la cittadinanza. Si tratta di 
un progetto  incentrato sul valore 
del  " dono", ossia svolto a tito-
lo di volontariato artistico. Il prof. 
Salvatore Testa illustrerà dettagli 
dell'arte italiana e mondiale attra-
verso laboratori creativi svolti nei 
locali scolastici, ma anche all'aper-
to nel giardino della nostra villa. 
Ulteriori dettagli organizzativi sa-
ranno illustrati nei prossimi mesi.

Prof.ssa Elvira De Marco
Assessore

https://www.labergamina.it/
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Presidente del Consiglio comunale
Nel mese di maggio abbiamo 
vissuto la Settimana della Le-
galità che è stata un'iniziati-

va volta a promuovere la consapevolezza e la 
promozione dei valori della legalità, dell'etica e 
della giustizia.
L'obiettivo principale è stato quello di sensibi-
lizzare le persone sui temi della legalità, della 
lotta alla corruzione, del rispetto delle regole e 
dei diritti umani.
Durante questa settimana è stato intitolato il 
Parco dell’acqua a Falcone e Borsellino, abbia-
mo messo a dimora una farnia con i Carabinie-
ri della biodiversità, inserendo così Arcore nel 
circuito del Progetto “Un albero per il futuro”, 
volto a formare un grande bosco diffuso della 
legalità. Sempre Con i carabinieri della biodiver-

sità abbiamo donato alla scuola una gemma del 
famoso Ficus che cresce nei pressi della casa del 
giudice Falcone e che concorrerà a sensibilizzare 
i ragazzi al tema dell’impegno sociale ma anche 
all’importanza della salvaguardia ambientale.
Le scuole sono state coinvolte anche promuo-
vendo l'importanza dell'etica e del rispetto nei 
social tra i giovani, sono stati organizzati una 
mostra d’arte, incontri che coinvolgono esperti, 
professionisti, istituzioni, associazioni e citta-
dini per discutere delle problematiche legate 
alle truffe agli anziani e uno spettacolo davvero 
toccante dove abbiamo ricordato Sebastiano 
d’Immè e Carlo Alberto dalla Chiesa.
La settimana della Legalità tornerà l’anno pros-
simo con nuove iniziative e non sarà l’unica set-
timana che organizzeremo, abbiamo in cantiere 

molte altre novità di cui vi do una breve antici-
pazione e che avremo modo di illustrarvi via via.
Dedicheremo una settimana al mese a temi 
importanti dove parleremo di lavoro, di donne, 
di cibo, di sostenibilità ambientale, della socie-
tà civile (dove troveranno spazio la famiglia, i 
bambini e gli anziani, le associazioni e le realtà 
attive sul territorio), di musica e poi ancora una 
serie di weekend a tema a sorpresa.
Non mancherà la tematica della salute, im-
portante e basilare per l’individuo, che verrà 
trattata in ogni singola settimana associata al 
tema presentato.
L’invito è quello di rimanere collegati e di parte-
cipare attivamente alle iniziative pensate per voi.

Il Presidente del Consiglio Comunale 
Laura Besana

L’ITALIA CHE SI AIUTA!
La nostra Protezione Civile è 
partita con la colonna mobile or-
ganizzata dal CCV di Agrate per 

aiutare la popolazione romagnola colpita dalla 
pesante alluvione. 
Quattro dei nostri volontari denominati dalla 
stampa “angeli del fango” dal 24 al 29 Maggio 
sono partiti alla volta di Ravenna per effet-
tuare operazioni di smaltimento delle acque 
esondate dai corsi d’acqua naturali. Il nostro 
plauso va a questi e a tutti i volontari della 

Protezione Civile che sempre si impegnano in 
queste difficili situazioni. Come gruppo con-
sigliare, in occasione del prossimo bilancio di 
assestamento abbiamo richiesto alla giunta 
di approfondire le necessità della Protezio-
ne Civile locale in termini di attrezzature e 
strumenti per far fronte a queste situazioni. 
Importante è dotare chi ha compiti operativi 
e svolge attività di prevenzione e protezione 
sul territorio delle idonee attrezzature, que-
sto permette ai volontari di effettuare al me-
glio il proprio lavoro e sicuramente di essere 

efficaci nella risoluzione delle emergenze. 
L’amministrazione si sta impegnando ad “argi-
nare” questo annoso problema, non deve ab-
bassare la guardia ma nel frattempo ci preme 
sottolineare l’importanza del coinvolgimento 
di tutta la cittadinanza. Anche lo strumento di 
Alert System è un buon sistema che deve es-
sere da tutti scaricato e utilizzato (seguendo le 
indicazioni presenti sul sito comunale) perché 
se tutti ci sentiamo coinvolti tutti diamo il no-
stro contributo!
Giorgia Meloni per Bono Sindaco-Fratelli D'italia

Sebastiano d’Immè, un nome che 
per Arcore ha significato toccare 
con mano il coraggio e il valore 
sebbene contigue al dolore e alla 

tragedia che hanno colpito lui e la sua famiglia.
Maresciallo Ordinario C.C, addetto al nucleo ope-
rativo si sposa e viene a vivere ad Arcore nel 1995. 
Durante un servizio anti rapina a Locate Varesino 
viene colpito a morte, aveva solo 31 anni.
Ecco la motivazione per cui è stato insignito a 
medaglia d'oro al valor militare alla memoria:
"Addetto al nucleo operativo di comando pro-

vinciale, nel corso di predisposto servizio 
antirapina svolto unitamente a parigrado, in-
tercettava due pericolosi pregiudicati a bordo 
di un'autovettura di una provenienza furtiva. 
Percependo che gli stessi, avvedutisi, di essere 
stati individuati, potessero sottrarsi al succes-
sivo controllo già predisposto con il concorso 
di personale di rinforzo, non esitava ad affron-
tare i malviventi, venendo però fatto segno a 
violenta azione di fuoco. Benché colpito in più 
parti del corpo, con eccezionale coraggio e non 
comune determinazione, replicava con l'arma 

in dotazione finché si accasciava esanime al 
suolo. Fulgido esempio di elette virtù militari e 
di altissimo senso del dovere, spinto fino all'e-
stremo sacrificio.”
Arcore gli ha dedicato una via in frazione La Cà, 
la nostra Amministrazione gli ha dedicato la 
serata conclusiva della settimana della Legali-
tà. Come Lega abbiamo avanzato la proposta di 
ricordarlo ancora, domenica 9 luglio pv presso il 
cimitero di Arcore con una cerimonia e la depo-
sizione di una corona.

Lega Salvini Lombardia-Lega Lombarda

PEDEMONTANA: CAPIAMO DI PIÙ
Mettendo nero su bianco i con-
tenuti dell'ordine del giorno che 
noi consiglieri di Forza Italia 

Arcore, insieme alla maggioranza, abbiamo 
approvato su Pedemontana tengono conto 
delle modifiche ad una infrastruttura previ-
sta da anni. In primo luogo la realizzazione 
della greenway che avverrà contempora-
neamente alla costruzione dell'autostrada 
e che Autostrada Pedemontana Lombarda 
realizzerà nel nostro territorio in base alle 
esigenze espresse da Arcore. Dove il finan-

ziamento sostenuto da APL per le mitigazioni 
ambientali, corrisponde ad un capitale di € 
1,6 milioni. È da apprezzare il coinvolgimento 
delle organizzazioni ambientaliste locali, delle 
associazioni e dei contributi delle frazioni. È 
da sottolineare la collaborazione con Usma-
te-Velate per la realizzazione di un percorso 
ciclopedonale. I corridoi Rete Ecologica Re-
gionale e Rete Ecologica Comunale saranno 
rispettati con la conseguente salvaguardia 
dei percorsi faunistici. 
Sono stati forniti dati che indicano una ridu-
zione significativa dei tempi di percorrenza 

con un conseguente impatto positivo sull'aria 
e sull'ambiente grazie alla diminuzione delle 
emissioni di CO2, PM10 e alle rassicurazioni 
in merito alle perplessità sanitarie circa "area 
Seveso".
In conclusione, con le opere di compensa-
zione-mitigazione e con la "tangenzialina", 
si otterrà un miglioramento importante per 
Arcore; tutelando l'obbiettivo di un impatto 
contenuto e sostenibile. 
In questa ottica il nostro mandato al Sindaco.

Forza Italia - Berlusconi per Arcore - Libertas - 
Unione di Centro

Cari Concittadini, approfitto di 
questo spazio per presentarmi. 
Ho accettato la carica di consi-
gliere per la lista civica Viviamo 

Arcore da un paio di mesi e ho ancora fresco il 
mio vissuto da “semplice” cittadino; questo mi 
porta a fare delle considerazioni. Nell’ultimo 
anno ho visto un paese che sta cercando con 
notevole impegno di togliersi il vestito di dor-

mitorio; tante le iniziative già commentate dai 
miei Colleghi che hanno avuto un riscontro po-
sitivo e tante sono in programma.  In questi soli 
due mesi di mandato mi sono resa conto che 
l’attività dell’amministrazione comunale non 
sempre arriva ai cittadini nella sua completezza 
e questo può creare disinteresse o indifferenza 
nel cittadino che non si sente sufficientemente 
coinvolto nella vita del Paese. E’ nostro compi-

to fare di più! Bisogna lavorare sulla comunica-
zione per coinvolgere tutti, anche quella parte 
di nostri Concittadini non più giovanissimi, che 
sono i pilastri della nostra società, e che posso-
no e devono far sentire la loro voce. Per questo 
tra le tante iniziative in programma vorremmo 
organizzare una settimana speciale dedicata ai 
nonni. Ascoltiamo e diamo voce ai nostri nonni!  

Lista Civica Viviamo Arcore
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C’ERAVAMO TANTO AMATI
Il Vicesindaco Tozzi “Silurato” dal 
Sindaco dopo neanche due anni, un 
colpo pesante per una maggioranza 

che si è dimostrata fin qui tutt’altro che granitica 
e per una Giunta che arranca su tutto. Poco con-
vincenti ci sembrano le spiegazioni del Sindaco in 
particolare su sicurezza stradale e polizia locale.
Certo, non si può dire che negli ultimi tempi sia-
no state brillanti le performance in merito, dalla 
questione, ancora poco chiara, del parcheggio 

PalaUnimec ormai “Terra di nessuno”, alla nuova 
gestione dei parcheggi in stazione, alla sicurezza 
stradale, con i 600.000 euro per rotonda di via 
Roma e illuminazione passaggi pedonali asse-
gnati a dicembre 2021 e persi nelle nebbie. Ci pare 
tuttavia che in questo caso si sia voluto scegliere 
un capro espiatorio per coprire un’incapacità, per 
usare le parole del Sindaco, che però è collettiva.
Fin qui, a parte sagre e fiere abbiamo visto ben 
poco, in una preoccupante difficoltà a mettere 
a terra progetti di lungo respiro (Casa della Co-

munità, Hangar Falck, Olivetti, RSA, caserma dei 
carabinieri) ma anche ad occuparsi dell’ordinario 
(strade colabrodo, erba alta e lampioni spenti).
Vicende di cui è protagonista il nuovo vicesin-
daco, l’assessore Belotti, che consiglieremmo 
di alleggerire da qualche delega, visto il ritmo di 
navigazione da crociera tenuto finora. Speriamo 
venga fatta chiarezza sui reali motivi di quanto 
accaduto e che si cominci a lavorare e a pensare 
alle cose serie.

Partito Democratico

In campagna elettorale il centro-
destra che governa Arcore usò 
un’immagine evocativa definen-
dola “Bella Addormentata”, assi-

curando che loro l'avrebbero destata. Come per 
tutti gli slogan commerciali, semplificare costi-
tuisce sempre un'arma a doppio taglio. Ebbe-
ne, la “Bella” è attualmente in coma. Esauriti i 
progetti della passata amministrazione non si 
vede all'orizzonte nessuna idea per migliorare 
la città. L'unico atto di rilievo è stato l'acquisto 
dello stabile del S. Giuseppe, ma sulla spinta 

dell'opposizione, che voleva installarvi la “Casa 
della Comunità”. Idea fortemente osteggiata dal 
centrodestra; ma tant'è, quando le idee sono 
giuste si reggono da sole. E fortunatamente la 
realizzazione di questo progetto sarà compito 
della Regione, che altrimenti i nostri ci fareb-
bero sopra un bel sonno. Intanto sembra che 
la “Bella addormentata” si stia risvegliando. E 
sembra parecchio arrabbiata. La scuola ma-
terna di via Mantegna quando piove si inonda, 
il pedaggio esoso sui parcheggi, la promessa 
attenzione ai comitati di quartiere totalmente 

disattesa, tante piccole e grandi cose che fanno 
lo stesso effetto ai cittadini delle costosissi-
me girandole a vento stese sopra via Umberto 
primo. Intanto il sindaco scarica un assessore 
per incapacità. Una cosa da nulla! Una piccola 
precisazione: vi abbiamo consegnato una “Ad-
dormentata” a vostro giudizio “bella”, ma gra-
zie al nostro lavoro. Cercate di mantenerla tale 
quando la riconsegnerete agli elettori arcoresi, 
che col tempo ancora a vostra disposizione di 
guasti ne potete fare parecchi.

Prospettiva Civica Paola Palma Sindaco

Condivisione e informazione: è 
una questione lessicale. Ora sap-
piamo che, quando il centrodestra 
arcorese, in campagna elettorale, 

parlava di condivisione e partecipazione, si rife-
riva alla comunicazione delle proprie decisioni 
a cittadinanza e opposizioni. A parte la pro-
mozione delle iniziative contro Pedemontana 
che, vista la recente presa di posizione della 
Giunta favorevolissima allo scempio, erano, 
un’evidente operazione d’immagine finalizzata 

a rallentare le proteste delle associazioni, Op-
posizioni e Cittadini non sono mai stati invitati 
ad esprimere un parere sulle decisioni da pren-
dere ma solo su quelle già prese. Per es: riqua-
lificazione dell’Hangar, rotonda di via Roma/
Casati e persino la Comunità energetica, sono 
state scelte dell’Amministrazione di cui pren-
dere atto. Finora nessuno, fuori dai corridoi di 
palazzo, ha potuto dire la sua sulle questioni in 
essere. Difficile pensare di poterlo fare quando 
si tratterà di decidere quale idea di città propor-

re per il futuro e a base dei piani programmatori 
cittadini. È un preoccupante dejà Vu che pro-
spetta chiaramente altri tre anni di navigazione 
a vista e senza obiettivi strategici: Interventi 
puntuali, qualche regolamento di conti in giun-
ta e nessuna prospettiva per la città. Noi, come 
sempre, proveremo a stimolare atteggiamenti 
più costruttivi e a segnalare le carenze di una 
Giunta che, al di là delle mille belle parole, si sta 
rivelando priva di idee e di capacità operative. 

ImmaginArcore 2021 

http://www.acartcasa.it/
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Progetto continuità 
scuola dell’infanzia – 
scuola primaria di Arcore
I personaggi della fiaba di Munari sono:
– gli alunni della Scuola dell’Infanzia 

sono Cappuccetto Verde
– gli alunni della Scuola Primaria sono 

le rane
– il lupo rappresenta le difficoltà da 

affrontare
– il bosco è la scuola.
I bambini della scuola dell’Infanzia hanno 
partecipato, nel mese di Aprile, con gioia 
alla Scuola Primaria con le seguenti at-
tività:
– Canzone “L’ABC della natura.”
– Coloritura della foglia e scrivere il 

proprio nome.
– Merenda
– Costruire e colorare la rana-mario-

netta.
– Cantare “Verde Verde”.
La foglia servirà per il progetto di Acco-
glienza a Settembre all’inizio del nuovo 
anno scolastico.
La rana è il personaggio che aiuta Cap-

puccetto Verde ad allontanare il lupo. Gli 
alunni delle classi prime hanno aiutato i 
più piccoli a superare le difficoltà durante 
le attività insieme. I bambini della Scuola 
dell’Infanzia hanno apprezzato la matti-
nata “Insieme”. Gli alunni di classe prima 
alla fine della giornata di Raccordo hanno 
donato “La rana-marionetta” a ciascun 
bambino/a della scuola dell’Infanzia. 
Grazie ai bambini e alle insegnanti della 
Scuola dell’Infanzia “Beretta” – “Duri-
ni” – “Mantegna” – “Peg – Perego”.

Spettacolo teatrale “Il Piedone”
Le classi prime, seconde e terze della 
Scuola Primaria di Arcore hanno par-
tecipato ad un fantastico spettacolo 

teatrale “IL PIEDONE” presso il Centro 
Socio Educativo “La Vite”. Abbiamo 
trovato un’accoglienza straordinaria e 
una proposta formativa interessante per 
i nostri studenti.  Con gli alunni abbiamo 
affrontato e riflettuto sui messaggi, le 
emozioni, i fatti, i sentimenti e la gio-
ia che la vita può donare. I docenti e gli 
scolari ringraziano gli attori e lo staff, del 
centro, che ci hanno regalato questa bel-
lissima opportunità di guardare, godere, 
sorridere, di essere felici e di apprezzare, 
quotidianamente, la vita che viviamo che 
è, semplicemente, meravigliosa.
Ins. Vincenza Immacolata Sansalone

A TUTTA … STOPPANI!
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L’Istituto Santa Dorotea di Arcore 
ha organizzato un corso di si-
curezza informatica per gli stu-

denti delle classi della scuola secon-
daria di I grado affidandolo a Women 
For Security, una community di pro-
fessioniste che operano nel mondo 

della sicurezza informatica in Italia, 
nata nel 2020 e composta da cyber 
ladies con profili molto variegati.
Il corso ha avuto lo scopo di edu-
care gli studenti sulla necessità di 
proteggere i propri dati personali e 
di fornire loro le conoscenze di base 

per prevenire attacchi informati-
ci e utilizzare i dispositivi connessi 
a Internet in modo sicuro. Le pro-
fessioniste di WFS hanno guidato 
gli studenti attraverso gli aspet-
ti fondamentali della protezione 
dell’identità digitale e della privacy, 

La cybersecurity spiegata a scuola: l’iniziativa della community 
Women For Security all’Istituto Santa Dorotea di Arcore

Non puoi percorrere una strada da solo. 
Insieme l’andatura
è più veloce e meno dura.
È stato un percorso bello da paura,
emozionante come il primo passo 
dell’uomo sulla luna,
anche se da fuori non si vede la fatica e 
il pianto. 
Siamo entrati soli e ne usciamo con 
qualcun altro. 
Siamo angeli con un’ala soltanto 
e riusciremo a volare
solo restando l’uno accanto all’altro.
Sorriderò
ricordando voi
che restavate accanto anche dentro 
l’uragano.
Supereroi, sì siamo noi,
uniti anche nella scuola a distanza.
Quante ne abbiam passate noi insieme
e ovunque andrò sarete lì.

Supereroi, sì siamo noi,
raggi di sole
che salvano il mondo dalle nuvole.
Ci sono ricordi che non se ne vanno 
nemmeno col tempo,
più profondi di quelli che sembrano.
Ho imparato a leggere, a contare e a fare 
altro.
Ho scritto così tante pagine da riempire 
quaderni 
e ogni volta che, a uno sbaglio, voi c’era-
vate lo stesso.
Oh oh oh oh oh oh
Quanto sono cresciuto,
ogni volta che penso a quello che ero … 
Oh oh oh oh
Non ho molto da darvi, 
ma vi giuro che …
Sorriderò
ricordando te
che nel corsivo mi guidavi anche la mano. 

Supereroi, sì siamo noi,
se litighiamo, poi torniamo a fare pace,
perché siamo cresciuti insieme noi …
ovunque andrò sarete lì.
Supereroi, sì siamo noi,
raggi di sole
che salvano il mondo …
Mi basta un attimo e capisco che la tua 
paura è anche la mia
mi basta un attimo per dirti che con te
ogni scuola è casa mia,
perché siamo invincibili vicini 
e ovunque andrò sarete lì.
Supereroi, sì siamo noi,
raggi di sole 
che salvano il mondo dalle nuvole.
Sorriderò
ricordando te
che mi portavi in braccio quando ero un 
bambino. 
Supereroi, sì siamo noi,
che ora voleremo ancora più lontano,
perché siamo più grandi insieme noi…
ovunque andrò sarete lì.
Supereroi, sì siamo noi,
raggi di sole
che salvano il mondo dalle nuvole.

Grazie ragazzi! - Classi V – A.S. 2022/23 
Scuola Primaria “A. De Gasperi” – 

“Dante Alighieri” - “Giovanni XXIII” di Arcore

NOI SUPEREROI
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Quasi 2000 iscritti di ogni età 
hanno partecipato lo scorso 7 
maggio alla camminata orga-

nizzata a favore del Comitato Maria 
Letizia Verga attraverso i boschi in-
torno ad Arcore, alla presenza dell’a-
matissimo dott. Momcilo Jankovic e 
del Pres. Giovanni Verga.
La passeggiata, con postazioni ristoro 
gestite dalla sempre attiva Polispor-
tiva Bernate, si è svolta in sicurezza 
grazie alla presenza della Protezione 
Civile e la presenza dei “Carabinieri a 
cavallo”.
Apprezzatissimi si sono rilevati inol-
tre il ritorno del “pranzo alpino”.
Per il sostegno vanno i dovuti ringra-
ziamenti a due incredibili performance: 
La compagnia teatrale arcorese Il 
Labirinto, in una sala teatro colma 
all’inverosimile, ha messo in atto un 
esilarante spettacolo ispirato al film 

“Sister Act” ottenendo un incredibile 
ed entusiasmante successo.
Nel pomeriggio un gruppo di conta-
dini di Tregasio ha messo in funzio-
ne una Trebbiatrice degli anni ‘50 per 
ricordare le fatiche contadine di un 
tempo passato. 
Grazie ai numerosissimi ed entusiasti 
partecipanti ed un particolare ringrazia-
mento all’Amministrazione Comunale, 
a tutti gli sponsor ed alle Associazioni 
arcoresi che hanno contribuito alla per-

fetta realizzazione della manifestazio-
ne: Alpini Arcore - Admo – Avis - ASS.
IT.OI - Ass. Naz. Carabinieri - Ass. Vo-
lontariato - CEA Arcore - Polisportiva 
Bernate - U.S. Casati Arcore - Gilera 
Club - Sereni e Attivi – ProArcore - 
Protezione Civile - Voglia di Bici - CRI 
di Villasanta… ed ai numerosi indi-
spensabili singoli cittadini volontari.

Angelo Antonio Vailati - 
Presidente Associazioni 

Arcoresi al Servizio della Comunità 

Enorme successo per la 28^ edizione di 
“CAMMINIAMO INSIEME contro la leucemia infantile”

spiegando come ogni azione che si 
compie online lasci tracce indelebili 
sul web. Si sono affrontate le rego-
le per creare password robuste e si 

è parlato anche di cyberbullismo, 
adescamento online, web reputa-
tion, rischi connessi all’utilizzo di 
social media e chat, dipendenza dal 
gioco online, fino alle responsabilità 
a cui anche i minori sono chiamati 
davanti alla legge. 
"È importante che i giovani imparino fin 
da subito come proteggere le proprie 
informazioni personali. Ci sono molti 
pericoli su Internet e il nostro obiettivo 
è quello di aiutare gli studenti ad usare 
le moderne tecnologie in modo sicuro" 
ha affermato Mirella Meleleo, coor-
dinatrice didattica della scuola se-
condaria dell’Istituto Santa Dorotea. 

L’intervento delle WFS si è poi esteso, 
nella prima serata di martedì 9 mag-
gio, ai genitori e al corpo docente.
“Il nostro Istituto lavora sui ragazzi a 
stretto contatto con i genitori” ha di-
chiarato Suor Ada Tavilla, Responsabile 
dell’Istituto Santa Dorotea. “Per aiuta-
re i nostri ragazzi a sfruttare appieno 
le tecnologie digitali abbiamo bisogno 
dell’aiuto delle famiglie, affinché ac-
compagnino i ragazzi nella compren-
sione delle potenzialità, ma anche 
dei pericoli di Internet. Questa è una 
responsabilità del mondo adulto, che 
deve cercare di comprendere il contesto 
digitale in cui i ragazzi sono immersi.”

https://www.centrofisioterapicoarcorese.it/
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Una stagione teatrale ricca di 
appuntamenti al cineteatro Nuovo

Lasciata alle spalle una stagio-
ne di soddisfazioni e successi, 
ci presentiamo puntuali all'ap-

puntamento della 53^ edizione. Ci 
preme ringraziare di cuore i tanti 
che ci hanno sostenuto in questi 
difficili anni di pandemia e di cri-
si. Questa coralità condivisa che 
comprende Parrocchia e Ammini-
strazione Comunale ci consente 
di guardare con serenità al futuro.  
Anche quest'anno abbiamo cer-
cato di interpretare al meglio le 
aspettative, i gusti dei nostri abbo-
nati, avendo come unico obiettivo 
la qualità finale del "prodotto". 
Il sipario si apre a novembre con un 
viaggio a ritroso nel secolo scorso. 
Cinquant'anni della storia d'Italia 
ripercorsa attraverso la musica del 
quartetto Cetra. 
Si prosegue con un omaggio alla 
commedia dell'arte con "Arlecchi-
no muto per spavento", uno dei 
capolavori più rappresentati nel-
la Parigi dei primi del 700, ripro-

posto per la prima volta in epoca 
moderna. 
Dopo il successo dello scorso anno 
riproponiamo il binomio teatro-
letteratura.  Dal noto romanzo di 
Fabio Genovese “Il calamaro gi-
gante“ è tratta la pièce magistral-
mente interpretata da Angela Fi-
nocchiaro 
Il cartellone si compone anche 
dell'immancabile teatro classico, 

comico e a richiesta torna un mu-
sical di spessore per tutti, grandi e 
piccini (La famiglia Addams)  Una 
piacevole sorpresa per tutti sarà il 
monologo accompagnato da laudi 
medievali di Scifoni, volto televisi-
vo molto conosciuto, che ci accom-
pagnerà a cogliere l'attualità di San 
Francesco definito "superstar del 
Medioevo." 
La stagione si conclude con una 
commedia che merita di essere 
segnalata: "Mettici la mano", nata 
dalla penna di Maurizio De Giovan-
ni, scrittore sceneggiatore e dram-
maturgo. 
La formula che proponiamo quest'an-
no è l'abbonamento a 9 a 6 e a 4 
spettacoli a partire da settembre. 
L'appuntamento per tutti è il 20 
settembre alle ore 21 per la pre-
sentazione ufficiale della stagione 
teatrale. La serata sarà accompa-
gnata da attori e musicisti. 

Gianni Spinelli
Direzione Cineteatro Nuovo Arcore 

Un aggiornamento sui programmi del CEA

Archiviata la stagione invernale con ottimo suc-
cesso, abbiamo allungato, a grande richiesta, i 
corsi di ginnastica presciistica che, da marzo a 

maggio, sono stati sostituiti da corsi di ginnastica; un 
grazie per tutto questo al nostro bravissimo istruttore 
Riccardo Colombo! Anche per la prossima stagione i 
corsi saranno da ottobre a maggio (si consiglia di effet-
tuare la preiscrizione per non rimanere esclusi).
Continuiamo con i corsi di alpinismo giovanile per ra-
gazzi dai 9 ai 17 anni con un nutrito programma leg-
germente modificato a causa delle condizioni avverse 
del tempo. Un buon successo stanno riscuotendo an-
che le uscite estive, dal giro sui colli bergamaschi alla 
Portofino-Camogli, per proseguire poi con la nostra fe-
sta annuale alla madonnina della val Taleggio ed al ge-
mellaggio con il gruppo CEB di Banyoles, con il quale 
condivideremo una settimana di trekking e alpinismo 
sulle montagne del Friuli Venezia Giulia.
Prosegue ormai da tanti anni la conduzione dei grup-
pi di cammino in collaborazione con ATS Brianza, tutti 
i martedì e venerdì alle 14,30 con partenza da piazza 
Pertini. La partecipazione è aperta a tutti ed è com-
pletamente gratuita. Ne approfittiamo per confermare 
la partecipazione al raduno dei gruppi di cammino che 

quest’anno si terrà a Montevecchia, giovedì 21 set-
tembre, naturalmente aperto a tutti.
Chiunque può partecipare alle nostre iniziative, basta 
venirci a trovare i martedì e venerdì non festivi nella 
nostra sede in piazza Martiri della Libertà 1 (piazza 
della stazione) dalle 21,00 alle 23,00, anche e solo per 
fare una bella chiacchierata fra amici.

CEA
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Ricordando Mafalda Gatti Gioia
Ancora una volta oc-

cupiamo uno spazio 
del Notiziario comu-

nale per un commiato.
Natura e Arte ha perso la sua 
presidente: la professoressa 
Mafalda Gatti Gioia.
Ad esequie avvenute tanti 
ricordi di eventi e di iniziati-
ve da Lei promosse torna-
no alla memoria. C’è chi l’ha 
conosciuta come insegnante, come 
Preside. Nel 2000 è fra i soci fondatori 
dell’associazione Parco di arte in gio-
co, ora Associazione culturale Natura 
e Arte a cui ha offerto competenze ed 
esperienze di gestione.
Dotata di innata eleganza e signorilità, 
amava passeggiare nel Parco Borro-
meo e non era raro incontrarla in Arco-
re con il suo passo deciso ed allenato, 
un incedere sicuro un po’ com’era il 
suo temperamento. Schietta e deter-
minata non era mai arrendevole e di-
scutendo con Lei affiorava la cultura e 
l’intelligenza con cui vedeva e valutava 
situazioni e momenti. Sapeva ascolta-
re il suo interlocutore fosse stato ge-

nitore o ragazzo. Da inse-
gnante, chiamava in ufficio 
alunni discoli o che neces-
sitavano di attenzioni; non 
le sfuggivano esigenze e 
desideri dei docenti e met-
teva l’azione educativa al 
primo posto. Misurata e 
attenta, non era invadente 
e non si appropriava mai 
dello spazio altrui. Per tanti 

anni ha vissuto la dirigenza come una 
responsabilità, un servizio riuscendo a 
cogliere i bisogni e proporre soluzioni 
con fermezza ed intelligenza.
Riportiamo uno stralcio dal testo di pre-
sentazione della professoressa in occa-
sione della benemerenza civica da parte 
dell’Amministrazione Comunale di Ar-
core Gioia, ottenuta nel 2008: “Ingegno 
e fermezza si sono amalgamati con la sua 
duttilità e dolcezza innate. Solo così la 
creatività può dare i suoi frutti e il grande 
oceano della vita arricchirsi di quella goc-
cia che noi possiamo aggiungere. In questo 
riusciva Mafalda, perché ha sempre vissu-
to con profonda serietà il gioco della vita, 
senza arroganza, con impegno, lontano 

dal rullo dei tamburi e dalle luci della ribal-
ta, ma ascoltando la voce sottile del suo 
cuore. Si è dedicata al proprio dovere con 
quella serietà che, come diceva Seneca, ci 
rende ricchi, perché ci arricchisce dell’unica 
ricchezza davvero nostra: il tempo della 
nostra vita. Solo dedicandoci ad una cosa 
buona, diceva Seneca, e vivendo il nostro 
impegno seriamente e serenamente, non 
perdiamo tempo. Solo così avremo messo 
a frutto il nostro tempo. Questo, Mafalda 
Gatti Gioia è riuscita a fare”.
Ci fa piacere salutarla anche con le pa-
role dell’Architetto Radaelli che citiamo, 
con cui l’Associazione ha condiviso inte-
resse e amore per la fruizione e il buon 
uso dei Beni artistici e paesaggistici in 
Arcore, non ultima la Cappella Vela per 
cui tanto si è spesa la professoressa 
Mafalda: “ ...Il suo saluto, da persona di 
profonda cultura quale era, si conclude-
va sempre con "ad maiora". E oggi, cara 
prof, sono certo che il Tuo viaggio "verso 
cose più grandi" ti porterà anche lassù a 
compiere la Tua missione di cultura, per la 
quale non Ti dimenticheremo.

Il Direttivo dell’Associazione 
Natura e Arte
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Concorso per le scuole del parco dei colli Briantei: le classi 4°A 
e 4B dell’Istituto Santa Dorotea si aggiudicano il secondo posto

Corso hobby sport: un successo per i gileristi di Arcore

Si è concluso il 30 aprile il concor-
so “Un mondo di forme e colori, 
progetto didattico alla scoperta 

della biodiversità promosso da As-
sociazione Colli Briantei in collabora-
zione con il Parco dei colli Briantei, il 
Parco regionale Valle del Lambro e le 
amministrazioni dei comuni di Arcore, 
Camparada, Usmate Velate e Casate-
novo. Un concorso dedicato alle scuo-
le elementari e medie che ha visto i 
ragazzi impegnati nella realizzazione 
di disegni, video, raccolte fotografiche 
e progetti software.
Grazie al progetto ““Il parco dei colli 
Briantei …  lo ricostruiamo in Mine-
craft” le classi 4°A e 4°B dell’Istituto 

Santa Dorotea si sono aggiudicate il 
secondo posto in classifica nella cate-
goria scuola primaria.
Il parco è stato ‘ricostruito’ utilizzan-
do la piattaforma di coding Minecraft 
dando vita così ad un progetto multi-
disciplinare capace di unire elementi di 
Scienze, Geografia ed informatica. 

Per realizzare il progetto gli alun-
ni sono scesi fisicamente sul campo 
esplorando i boschi da Bernate sino 
alla cascina Masciocco di Camparada.
L’Istituto Santa Dorotea si assicura 
così una somma in buoni libro da uti-
lizzare per l’acquisto di testi a tema 
ambientale/naturalistico  destinati 
alla biblioteca della scuola (in collabo-
razione con lo Sciame Libri di Arcore)
A tutti i bimbi invece un puzzle con le 
foto degli animali del parco realizzato 
grazie alla generosità di Luca ed Al-
berto Fantoni e Danilo Porta fotografi 
naturalisti e da sempre volontari della 
Associazione Colli Briantei.

Associazione Colli Briantei

Quota 112! Tanti sono stati i bambini 
e le bambine che durante la giorna-
ta di sabato 27 maggio hanno preso 

parte al Corso Hobby Sport proposto dal 
Gilera Club Arcore e dal Registro Storico Gi-
lera nell’ambito della Festa dello sport del 
Comune di Arcore andata in scena fra le vie 
San Martino e Monginevro. Cinque tecnici 
della Federazione Motociclistica Italiana 
hanno fatto muovere i primi passi in sella a 
una Minimoto da Enduro ai partecipanti di 
età compresa fra i 6 e i 15 anni. Ed è stato 
divertimento assicurato! 
A tutti i bambini è stato consegnato un gad-
get, con maglietta Gilera, cordino celebrativo dei 100 anni 
dell’Autodromo nazionale di Monza e adesivo del Registro 
Storico Gilera, mentre a tutte le bambine è stato consegna-

to anche uno scaldacollo e un adesivo della 
Commissione femminile del Comitato Re-
gionale FMI Lombardia. Il gruppo di lavoro 
della FMI coordinato da Pierangelo Starace 
ha trasmesso pazientemente i primi rudi-
menti quando si è in sella a una moto da 
fuoristrada, dapprima all’interno di un fet-
tucciato dalla forma rettangolare e poi lun-
go un percorso più articolato, che ha con-
sentito ai partecipanti di testare le proprie 
capacità alla guida di un mezzo dalle ruote 
tassellate.  La ‘lista d’attesa’ di chi avrebbe 
voluto provare questa disciplina sportiva 
ma non ne ha avuto occasione solo per la 

fine della manifestazione, testimonia l’ottimo successo di 
questa iniziativa organizzata dai gileristi di Arcore.

Gilera Club Arcore e Registro Storico Gilera

https://www.formaclub.it/
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https://www.farmaciacentralearcore.it/
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https://www.studiodentisticopinna.it/

